
 

■創 立 ／ 昭和 29 年 6月 3日                ■第 67 代  会長 ／ 野口 捷代   幹事 ／ 小河 静雄 
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NO.27    第 3224 例会    ２０２１年   ４月  ２１日    天候 晴れ 

 

ロータリーソング「それでこそロータリー」 

「四つのテスト」  鈴木 大次 会員 

≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫    

 卓話ゲスト： 村上 明雄 様（藤沢税務署長） 

 ゲスト：キョン クンヘ 様   ZOOM 出席 

（藤沢 RC 委嘱米山奨学生） 

≪≪≪≪入会式入会式入会式入会式≫≫≫≫    

 和田 秀昭 様（三井住友信託銀行藤沢支店） 

（推薦会員：野口 捷代 会長） 

 加藤 浩 様（野村證券㈱藤沢支店） 

（推薦会員：野口 捷代 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫    

 ・新会員さんのご入会を歓迎いたします。 

 ・最近、藤沢に都内からの移住者が多いと聞きます。 

  藤沢を楽しんでいただきたいです。私は、江の島 

  の橋の前に住んでおります。マリンスポーツのご 

  相談、なんでもお問い合わせください。お待ちし 

  ています。 

 

≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫    

 ・2021‐22 年度のロータリーグッズのご案内が 

  参りました。ご興味、ご注文のある方は事務局に 

  パンフレットがあります。 

 

≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫    

 ・川上会員増強委員長 

  藤沢北 RCの会員皆様に勧誘しておりましたが、 

        笠原様より丁寧なお手紙をいただきました。 

  もう何回か、お声がけしようと思います。他の 

  お 3方にも皆様からもお声がけをお願い致します。 

 ・吉川 会長エレクト 

  ４月１８日に地区研修・協議会の全体会がライブ 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

（   ）内は計算に用いた会員数           

＋〔 〕は Zoom 出席者     

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 

メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 

会員数 

４月７日 ４３（４２）名 ２４名 １８名 5７．１4％ 1 名 ２５名 ５９.５２．％ 

４月２１日 ４３(４２)名 ２４＋〔1〕名 １７名 ５９．５２％ 
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第 2780 地区 

ガバナー   久保田 英男 

第 3 グループガバナー補佐 市川 洋 



        配信で行われました。出席該当の皆様、お疲れ様 

     でした。分科会として、オンライン研修が 24日 

  より、マイロータリーと地区ホームページの特設 

        サイトからしていただき舞う。事務局から、部門、 

  サイトの URL と央、お知らせいたしますので、受 

  講お願い致します。 

    

    

≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫    

        ポール・ハリス・フェローのご披露 

合計1,000ドルごとを寄付した個人にロータリー

財団より、ポール・ハリス・フェローの称号が贈

られます。 

 

 

 

小河 静雄 幹事 

      野口 捷代 会長 

 

    

  2 回目 ≪サファイア 1 個のピン≫ 

                            大野木 加代子 会員 

       川上 彰久 会員 

       廣島 純 会員 

  

3 回目 ≪サファイア 2個のピン≫ 

       椋梨 兼彰 会員 

 

 

  5 回目 ≪サファイア 4 個のピン≫ 

       和田 庄治 会員 

  代表して、和田会員にご挨拶をいただきました。 

 

≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫    

    服部 全弘 様 

  久しぶりにおじゃましました。 

  よろしくお願い致します。 

 野口 捷代 会長 

  本日はお二人のご入会、おめでとうございます。 

  これからよろしくお願いします。   

  村上署長さま、卓話楽しみにしております。 

 川上 彰久 会員 

  藤沢税務署 村上署長様、お忙しい中、卓話をご

快諾いただき、誠にありがとうございます。 

  本日、よろしくお願い致します。 

 



≪小話≪小話≪小話≪小話    3333 分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫    

   田中 正明 会員 

 

世界の関心事、ひとつは、コロナ感染症。もう一つは、

米中の対立です。先週、総理大臣が新アメリカ大統領

に世界で初めて会談ができると勇んでまいりました。

日米同盟の強化という功績はありましたが、懸念事項

もあります。台湾問題です。半世紀封印されておりま

したが、アメリカ大統領のしたたかさによっての関わ

らざる負えなくなりました。1977 年の返還の年に香港

に滞在した当時の香港は、日本より先進的で世界の金

融センターでした。中国本土にも行きましたが、上海

や北京は開発が始まったところで、街も古めかしく、

不衛生でした。それから毎年のように中国に行きまし

たが、現在は高層ビル、商業ビルが立ち並び、政府高

官が所有しております。そんな中国で習近平主席が就

任してから、中華民族の偉大な復興、中国式経済圏構

想という目標を掲げアメリカを追い越そういう政策

をしています。その中で台湾という中国の神経を逆な

でするような問題をアメリカに押し切られてしまっ

た日本。大海の小舟に乗っている危険な状態です。慶

応大学教授の片山杜秀さん書かれた、週刊エコノミス

トの記事によりますと、台湾問題について日本は、「進

むも退くも地獄である。戦後最大危機の時代がせまり

つつある」とあります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫    

「争いのない相続をするために」「争いのない相続をするために」「争いのない相続をするために」「争いのない相続をするために」    

            藤沢税務署長藤沢税務署長藤沢税務署長藤沢税務署長    

            村上明雄村上明雄村上明雄村上明雄    様様様様    

         （紹介者：川上 彰久会員）  

 

村上様は、秋田県ご出身。42年に渡り、国税の業務に

携わっていらっしゃいます。昨年の 7月より藤沢税務

署長ご就任。資産税、相続税調査のエキスパート。 

 

川上会員より村上様のご紹介。緊急事態宣言で延期虎

にやっとご来会いただけました。 

  



 



 

 

卓話用に資料を作成してお持ちくださいました。 

 



遺言について 

 １．元気な判断力があるうちに 

 ２．事前に相続人に伝え、了解をしてもらう 

 ３．財産は基本的に平等にいきわたるようにする 

 この 3 点が大切とうかがいました。 

 

男平均寿命と健康寿命の差にお話に、会場ざわざわ？ 

 

 

国税庁発行の相続に関する、詳しい資料も配布してく

ださいました。 

国税の仕事は国民の目があるので、何か不祥事があっ

てはならず、大変ですが、相手が理解してくれた時と 

苦労して終わったときの達成感のある職場であると

お話下さいました。税務の職場は、厳しい人はいるが

悪い人はいないそうです。 

 

野口会長より、村上様に謝辞 

 

 

本日は、ZOOM 出席 4 名。 

米山奨学生、キョン クンヘさんも ZOOM 出席。 

 

 

本日のお料理 

 

 


